

ABONNEMENTS

Trois mois 4 fr. 50, Six mois 8 fr., Un an 15 fr.

REDACTION ADMINISTRATION

ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX

ANNONCES

Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal et dans toutes les agences de publicité.

L'exploitation de la misère

Parmi les mesures démocratiques qui s'imposent en première ligne à l'attention de la future Chambre, il en est une que je ne saurais trop recommander: je veux parler de la reorganisation de l'assistance publique.

seurs. Ceux qui veulent la République avec toutes les promesses qu'elle contient...

Je n'ai vu, dans une ville du centre où une municipalité socialiste venait d'être portée au pouvoir par les électeurs, j'ai vu les couvents, les presbytères, les riches dévots se fermer brutalement aux propositions qui leur étaient faites d'en finir avec la mendicité professionnelle et d'assister efficacement les malheureux incapables de gagner leur pain.

Filles de bar

Les journaux ont annoncé récemment qu'une municipalité rigoriste, celle de Glasgow, en Ecosse, avait, dans un but de moralité, résolu de défendre aux débitants de boissons d'employer dorénavant des barmaids, ou filles de bar.

LES BALLOTTAGES

APPEL AUX ELECTEURS. Nous avons publié hier, dans notre dernière édition, un appel du Comité exécutif du parti radical et radical socialiste, invitant les électeurs à voter, au second tour, pour les candidats socialistes ou républicains les plus favorisés.

PAR L'ÉCOLE

Pour le Progrès social. Il n'est pas de plus dangereux sophisme que celui voulant prouver que la République n'est pas l'instrument nécessaire du progrès social.

Grève générale des chemins de fer espagnols

Madrid, 3 mai. — L'« Imparcial » annonce que le délégué général du syndicat des chemins de fer a reçu hier des télégrammes de différents centres l'avisant que le personnel est prêt pour une grève générale.

MESAVENTURE

Les proverbes n'ont pas toujours raison. Celui qui dit, par exemple, qu'un bienfait n'est jamais perdu est parfois sujet à caution. Je n'en veux pour preuve que la petite histoire que je trouve aux faits divers, source inépuisable d'observations et de réflexions.

FROGARDS POLITICIENS

Quand la Chambre, poussée par le pays, se décide à moriger les moines des prêtres et le clergé séculier se hâter de crier qu'il n'y avait rien de commun entre eux et les congrégations; que les curés n'avaient rien à voir dans les affaires des jésuites et des assomptionnistes.

LES BALLOTTAGES

APPEL AUX ELECTEURS. Nous avons publié hier, dans notre dernière édition, un appel du Comité exécutif du parti radical et radical socialiste, invitant les électeurs à voter, au second tour, pour les candidats socialistes ou républicains les plus favorisés.

PAR L'ÉCOLE

Pour le Progrès social. Il n'est pas de plus dangereux sophisme que celui voulant prouver que la République n'est pas l'instrument nécessaire du progrès social.

Cà et Là

LE CHEVAL DU SENAT. Il y aurait un curieux chapitre à écrire sur les bêtes parlementaires. Dormir, on partait des canaux du Luxembourg, on partait des canaux de la Seine, on partait de la Seine.

Le Crime de Genevilliers

Paris, 3 mai. — Les assassins de Genevilliers ne sont pas encore arrêtés, mais d'après les témoignages recueillis hier, on paraît convaincu à la Sûreté que leur capture n'est qu'une question de temps.

Les Trois Mousquetaires

par Alexandre DUMAS. Que de haine elle distille ! Li, immobile, et les yeux fixés dans son appartement désert, comme des éclats de ses rugissements sourds, qui parfois s'échappent avec sa respiration du fond de sa poitrine, accompagnent bien le bruit de la houle qui monte, grande, magot et vient se briser, comme un désespoir éternel et impuissant, contre les rochers sur lesquels est bâti ce château sombre et orgueilleux ! Comme, à la lueur des lanternes qui se côtoient orgueilleusement dans son esprit, elle contemple madame Bonacieux, contre Buckingham et surtout contre d'Artagnan, de magnifiques projets de vengeance, perdus dans les lointains de l'avenir !

LES BALLOTTAGES

APPEL AUX ELECTEURS. Nous avons publié hier, dans notre dernière édition, un appel du Comité exécutif du parti radical et radical socialiste, invitant les électeurs à voter, au second tour, pour les candidats socialistes ou républicains les plus favorisés.

PAR L'ÉCOLE

Pour le Progrès social. Il n'est pas de plus dangereux sophisme que celui voulant prouver que la République n'est pas l'instrument nécessaire du progrès social.

Cà et Là

LE CHEVAL DU SENAT. Il y aurait un curieux chapitre à écrire sur les bêtes parlementaires. Dormir, on partait des canaux du Luxembourg, on partait des canaux de la Seine, on partait de la Seine.

Nouvelles à la Main

Un député sortant a une peur tragique de ne pas être réélu. Pour le reconforter, sa femme lui fait boire du vieux bordeaux tonique. — Un vin renommé. — Il est bien heureux ! gémît le blaboué du ballage.

Le Crime de Genevilliers

Paris, 3 mai. — Les assassins de Genevilliers ne sont pas encore arrêtés, mais d'après les témoignages recueillis hier, on paraît convaincu à la Sûreté que leur capture n'est qu'une question de temps.